

7ÈME DIMANCHE DE PÂQUES - ANNÉE B

Textes : Ac 1, 15-17.20a.20c-26 ; 1 Jn 4, 11-16 ; Jn 17, 11b-19

Après l'Ascension du Seigneur, la première communauté chrétienne tente de s'organiser. La première action consiste à compléter le groupe des Apôtres. En effet, avec la mort de Judas, ils ne sont plus que onze. Matthias est désigné pour reconstituer le groupe de Douze.

Si Matthias a pu être choisi pour porter le témoignage qui fonde la foi de l'Église, c'est parce qu'il a été un ami de Jésus : « *Vous êtes mes amis si vous faites ce que je vous commande. Je ne vous appelle plus serviteurs, car le serviteur ne sait pas ce que fait son maître ; je vous appelle mes amis, car tout ce que j'ai entendu de mon Père, je vous l'ai fait connaître* » (Jn 15, 14-15).

Matthias est un ami de Jésus. Nous ne savons que cela de lui mais cela suffit. Puis-je me considérer aujourd'hui, moi aussi, comme ami de Jésus ?

Dans l'évangile de ce dimanche, Jésus prie pour ses amis : « *Sanctifie-les dans la vérité : ta parole est vérité. De même que tu m'as envoyé dans le monde, moi aussi, je les ai envoyés dans le monde. Et pour eux je me sanctifie moi-même, afin qu'ils soient, eux aussi, sanctifiés dans la vérité* » (Jn 17, 17-19). Au moment d'offrir sa vie en sacrifice pour le monde, Jésus a confié ses disciples à son Père, le priant de les garder fidèles à l'Évangile reçu, afin qu'ils soient sanctifiés par la vérité dont ils seront les témoins.

Père Saint, ton Fils a donné ta parole à des hommes que le monde a pris en haine ; mais ils ont tenu bon, parce que tu les as gardés (c'est-à-dire affermis) dans la fidélité à ton nom. Puisque, sans mérite de notre part, nous sommes de leur lignée, consacre-nous aussi dans la vérité : alors, dans le monde où tu continues à nous envoyer, nous te rendrons un témoignage véridique.

Lasne, 12 mai 2024